



**Transkrip Hasil Wawancara Lapangan Penanggungungan Resiko Barang Jaminan di Pegadaian Syariah Cabang Wua-Wua Kendari**

Pertanyaan Peneliti	Narasumber/ Informan	Hasil Wawancara
<p>1. Pada tahun berapa didirikan pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>	<p>Manajer, karyawan dan nasabah pegadaian syariah</p>	<p>Hasil survei dilapangan menurut Manajer Pegadaian Syariah Wua-wua Cabang Kendari, Pegadaian Syariah tersebut didirikan pada tanggal 13 Desember tahun 2004 yang beralamat di Jln. Ahmat Yani No. 8 Kendari, yang diresmikan oleh Bapak Walikota Kendari, yaitu bapak Drs. Asir Masih Abunawas, M. Sos.I, yang dihadiri oleh Kepala Cabang Bank Muamalat Indonesia (BMI) Cabang Kendari. Pegadaian Syariah merupakan kantor cabang dari Pegadaian Syariah yang berkedudukan di Kendari sebagai Ibukota Provinsi Sulawesi Tenggara. (h. 42)</p>
<p>2. Barang jaminan apa saja yang di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Barang jaminan yang ditahan oleh Pegadaian yang berupa emas disimpan dibrangkas khusus dan Pegadaian mempunyai kewajiban untuk merawat serta memelihara barang jaminan tersebut. Hal ini berdasarkan hasil wawancara peneliti kepada pimpinan pegadaian Wua-Wua cabang kendari. (h.54)</p>
<p>3. Jenis barang jaminan apa saja yang ada di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Ada beberapa barang jaminan yang ada di pegadaian ini, contohnya itu ada emas, motor, hp, televisi, kamera dan laptop, surat berharga seperti sertifikat dan lain-lain. (h.54)</p>

<p>4. Bagaimana perawatan barang jaminan di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Adapun cara perawatannya, untuk emas itu di simpan di brankas khusus yang tidak kedap air dan api, dan setiap minggunya itu barang tersebut di berikan perawatan dengan cara di bersihkan dengan di lap menggunakan kain dan biaya perawatannya itu 0,71% perbulandari taksiran barang jaminan.(h.54)</p>
<p>5. Bagaimana perawatan barang jaminan elektronik di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Kalau untuk barang elektronik penyimpanannya itu disimpan didalam gudang penyimpanan khusus, untuk perawatanya tersebut dibersihkan setiap minggu dan barang tersebut disimpan didalam dos masing-masing cara perawatanya dengan cara di lap dengan menggunakan kain dan untuk biaya perawatanya sebesar 0,71% perbulan berdasarkan total taksiran.</p>
<p>6. Bagaimana perawatan barang jaminan kendaraan di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>untuk barang gadai yang berupa motor, perawatanya itu dengan cara dilap pakai kain setiap minggunya kalau untuk perawatan mesin kami semua yang bertanggung jawab selama barang tersebut masih digadaikan dan untuk biaya perawatanya itu sebesar 0,71% perbulan.</p>
<p>7. Bagaimana penanggungan resiko barang jaminan di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Di pegadaian ini memiliki standar keamanan yang bagus, kami menjaga personil keamanan di pegadaian ini, kami juga menempatkan alaram, cctv, maupun alat keamanan yang lainnya jika saja terjadi kebakaran dan jika ini terjadi pihak pegadaian juga telah bekerja sama kepada pihak asuransilah yang bertanggung jawab sepenuhnya.(h.59)</p>

<p>8. Bagaimana penanggungan resiko jika banjir di pegadaian syariah cabang wua-wua kendari?</p>		<p>Kalau untuk bencana banjir kemungkinannya itu sangat kecil, dulunya di kendari pernah terjadi banjir tetapi tidak sampai di daerah pegadaian ini, kemungkinan besar dikarenakan tempat lokasi pegadaian ini berada di daerah yang tinggi, jika saja terjadi banjir dipegadaian ini pihak asuransi yang akan bertanggung jawab sepenuhnya resiko ini.(h.60)</p>
<p>9. Bagaimana bila terjadi kerusakan terhadap barang jaminan dipegadaian syariah?</p>		<p>Kalau untuk kerusakan barang jaminan itu sepenuhnya menjadi tanggung jawab petugas perawatan barang jaminan, pernah terjadi hal yang demikian pegawai kami menjatuhkan barang jaminan sehingga barang tersebut rusak dan pegawai itulah yang bertanggungjawab atas kerusakan tersebut.(h.61)</p>
<p>10. Bagaimana jika terjadi kelalaian kerja pegawai terhadap barang jaminan di pegadaian syariah?</p>		<p>Saya pernah menjatuhkan barang jaminan waktu itu saya sedang membersihkan sebuah hp, tanpa sengaja saya menjatuhkan hp tersebut dan LCD hp tersebut pecah sesuai dengan kesepakatan yang telah ada di pegadaian ini, maka sayalah yang bertanggung jawab atas kerusakan hp tersebut.(h.61)</p>